



Conseil Suprême de la DaroyTeam

COURSIVE DAROYENNE

Ami et collègue Stratège,

Tout d'abord je tiens à vous remercier de votre reconnaissance quant à la confection de Daroyteam magazine. Ce fut en effet, un dévouement intense auquel j'attache beaucoup d'importance. Je regrette cependant les quelques erratum glissés en son sein et je m'en excuse de suite. Aussi, concernant votre position dans la Constitution, vous savez autant que moi, que la modification d'un tel texte ne se fait pas sans quelques difficultés et épreuves longues à se dissiper. Mais au nom du Conseil Suprême, je tiens toutefois à vous assurer de mon extrême volonté à effectuer ces changements dans les plus brefs délais, dans la mesure du temps disponible bien entendu.

J'ai bien lu et transmis en outre votre importantissime missive. Je vous ai compris. Malgré votre absence, nous tentons tant bien que mal (et cela sans flatterie aucune) de mener à bien nos missions respectives. Sachez tout de même, sans vouloir vous froisser une seule seconde, que votre nomination est récente par rapport à la mise en place de notre institution. Cette dernière ne peut toutefois se porter que mieux depuis votre arrivée. Nous comprenons par ailleurs et l'excusons par la même occasion votre absence dues à vos activités politico-universitaires. Il s'agit d'ailleurs pour notre bienheureuse institution d'une fierté et d'un honneur que de voir figurer parmi nos membres un individu d'une telle envergure.

Pour ce qui est de votre requête, je tiens d'abord à faire une mise au point. Daroyland a subi effectivement bien des vicissitudes depuis sa création. Les désagréments se sont malheureusement accumulés sur la ville. La mortalité s'est objectivement accrue. Mais depuis plus de 10 jours désormais, un sortilège concocté par notre bienaimé sorcier a stoppé cet élan effroyable de déconvenues. Nous prenons tout de même votre proposition très au sérieux. Je pense néanmoins que l'utilité nucléaire ne pourrait servir à d'autre entreprise que la dissuasion, en dépit des envies belliqueuses de certains. La guerre ne doit pas un être un substitut à la paix comme le pensait Al-Sadate, dont l'action fut d'ailleurs ruineuse. D'autant plus que nos ennemis sont invisibles. Cette situation de tension ne ferait qu'accroître la crainte au sein même de notre population et la méfiance envers notre gouvernement s'en suivrait.

De fait, l'obtention du nucléaire par notre institution peut je vous l'accorde être une alternative concrète. Je soumettrais cette ingénue idée stratégique au reste du Conseil Suprême et vous tiendrais compte aussi rapidement que possible des débats qui en incomberont.

Par ailleurs, votre allusion à notre fête nationale est percutante. Il est prévu effectivement qu'un communiqué émanant de ma propre personne soit édité à cette occasion. Je requiers à ce propos vos meilleurs conseils en stratégie et en communication. Mais je crains qu'une déclaration de guerre soit peu enclin à mettre en joie l'ensemble des

Daroyens. Une mise en garde envers nos ennemis avec effet de dissuasion nucléaire ne serait-elle pas plus judicieuse?

En tout état de cause, je me félicite personnellement de votre engagement et de votre dévouement pour l'institution. Sachez à nouveau que c'est un réel plaisir que de compter parmi nous un membre si éclairé. Il va de soi que vous serez mis au secret de toute décision quant à la stratégie à suivre.

Prenez soin de recevoir mes salutations les plus distinguées.

Vive le Conseil Suprême, Vive le Daroy

Daroyland, le 14 mai 2008
Le Grand Pope

Conseil Suprême
Institution de la DaroyTeam

Temple de la Grande Prêtresse
69, Daroy Avenue
02099 DAROYLAND
Web : <http://daroyteam.wifeo.com>